

Fecha 11.12.2014	Sección Empresas y Negocios	Página 25
----------------------------	---------------------------------------	---------------------

SCT abre convocatoria en red compartida

LA SECRETARÍA de Comunicaciones y Transportes (SCT) lanzó una convocatoria a la invitación nacional, de cuando menos tres empresas, para la contratación de los servicios de asesoría para la elaboración de la convocatoria para el despliegue y operación de la red compartida; la apertura de propuestas se realizará hoy.

En la convocatoria, que se hizo a través de Compranet, la SCT estableció que el periodo para la prestación del servicio será de nueve meses, contados a partir del día hábil siguiente a la notificación del fallo de la asesoría. No especificó el monto del contrato.

En el documento mencionó que la fecha máxima para iniciar la instalación de la red pública compartida de telecomunicaciones es el 31 de diciembre, y que implicará una inversión de 10,000 millones de dólares.

Apenas en octubre pasado, el IFT y la SCT firmaron los convenios marco y específicos que formalizaron la colaboración, los términos y actividades para el desarrollo de la Red Troncal y la Red Compartida; los convenios determinan

los calendarios de los proyectos, que para la Red Compartida incluye la licitación de una Asociación Público-Privada encargada de desplegar, operar y comercializar al mayoreo sus servicios.

En noviembre, la SCT inició las pruebas de campo que servirán para el proyecto de red compartida; dicha infraestructura permitirá llevar servicios de telecomunicaciones a todo el país.

El gobierno federal invitó a participar en el proceso de instalación de antenas en la banda de 700 MHz, a siete empresas: NEC, Nokia Solutions, Alcatel, Lucent, Ericsson, Huawei y ZTE.

José Ignacio Peralta, subsecretario de Comunicaciones de la SCT, dijo que en seis entidades federativas proveedores ya instalan antenas y realizan estudios y pruebas de campo para el paquete licitatorio que se convocará en febrero del 2015.

Comentó que la Secretaría de Hacienda aprobó la propuesta de 20 centavos de dólar por megahertz port para el pago de derechos, que se incluirá en el paquete económico del próximo año. (Claudia Juárez

